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会  議  要  録 

名称 令和４年度第１回西予市健康づくり推進協議会 

事務局 

生活福祉部健康づくり推進課 

電話 0894-62-6407 

令和４年７月 12 日  

委 員 

出席 12 名 

西予市医師会長 織田英昭・西予市民生児童委員協議会長 河野秀雄・

西予市社会福祉協議会長 宗正弘・西予市小中学校校長会長 賀原浩

文・西予市老人クラブ連合会長 三瀬光一・西予市連合婦人会福祉部長 

宇都宮智美・西予市食生活改善推進協議会長 井上次惠・教育部生涯学

習課長 竹内克之・西予市スポーツ協会長 稲垣修二・伊賀上サロンリ

ーダー代表 岩本きよみ・一般社団法人愛媛県ネットワーク協会代表理

事 幸田裕司・西予市商工会会長 沖野健三 

欠席４名 

八幡浜保健所長 竹内豊・西予市議会厚生常任委員長 竹﨑幸仁 

西予市保育協議会長 金子文・東宇和歯科医師会長 菊池繁光 

内 容 

令和４年度第１回西予市健康づくり推進協議会 

・委員委嘱 

・会長副会長選任 

・保健事業における令和３年度重点事業の実績報告及び令和４年

度重点事業計画について報告 

・協議内容 

〇特定健診について、受診率アップのために、検査内容を充実さ

せることはどうか？胃カメラ大腸がんの検査など 

⇒特定健診担当課は「市民課」なので即答はできないが、本日の

提案を受けて、担当課と話しあいたい。 

〇自殺対策について（学校の立場から） 



小学校６年生を対象に「SOS の出し方教育」を実施する。従来

は教師と養護教諭が実施していたが、今回保健師など医療専門職

と連携して実施する予定であり、ありがたく感じている。 

子どもだけでなく保護者に対しても参観日や学級報などで啓発

していきたい。 

今回のモデル事業を他の小中学校での実施につなげたい。 

〇自分の事業所でも相談件数が増加している。教師からの相談も

増えており、コロナや社会情勢の影響かと思うところもある。  

今後も、相談業務に協力していきたい。 

〇食生活改善推進協議会でも行政と協力して健康増進に寄与し

ている。まずは、一人一人自分自身が自分の健康に、目を向けて

みる。糖尿も高血圧も、全て食からである、それが健康全体にも

つながり心にもつながっていると思う。 

それから心の健康にもつながってくる。 

〇母子保健事業の健康診査の中で要フォローの体制についての

話があったが、保護者の中には指導の仕方で、傷つく場合もある

ので気を付けてほしい。 

⇒十分に配慮して相談業務にあたるようさらに努力します。 

〇欠席の委員から 

コロナ対策にあたって市の保健師にも保健所の業務支援をして

もらっていること、お礼を申し上げたい。 

愛媛県は、過去最大の感染者発生も見ているが感染予防の基本

は現在も一番大切なことである。 

ワクチンの接種についても重症化を防ぐことが現場での業務を

していても感じるところである。委員の皆様も御理解の上、ワク

チン接種のほうも推進していただいたらと思う。 

保健事業は、県の「健康実現えひめ ２１（県健康増進計画）」

をもとに市の保健事業も実施していただいている。 

コロナ禍の中で制限の中、可能な限りの感染対策をして事業を実

施していただいているなと感じている。 

なお、コロナ収束後には、今までに起こらなかった健康課題も 

メンタルを含めておこってくるかもしれないことを想定して動

いてほしい。 

〇重点目標についてよく理解できた。 

私たち市民も、一生懸命協力していかなければいけないと思っ

た。 

 



資料 西予の健康（令和４年７月作成） 

概 要 

 年度     2004 年度～ 

カテゴリ    行政一般 

審議会名   西予市健康づくり推進協議会 

公開開始日 

審議会の概要 西予市健康づくり推進協議会は、健康増進法等関係諸法令

に定める保健事業の円滑かつ効果的な推進を図るため設置

している。 

       協議会の開催(年 2 回)は会長が招集し、健康づくり計画や

各種保健事業の計画および実績に関する事項について審議

します。 

       なお、委員は、医療・保健・福祉を代表する関係(16 名・・

必要に応じ市長が増減できる)へ市長が委嘱しております。 

   


